

Abril 2023

Hola, Vecino!

TODOS SOMOS CHULA VISTA



Publicado por la Asociación de Colonos del Fraccionamiento Chula Vista de Chapala A.C
Calle Jardines No. 95, Fraccionamiento Chula Vista, Chapala, Jalisco C.P. 45907
Tel 376 76 62633  332 604 5274 colonoschulavista1@hotmail.com

Cómo denunciar infracciones al reglamento.

Chula Vista tiene reglamentos diseñados para fomentar condiciones de vida pacíficas en nuestro vecindario. Si cree que se están violando las reglas, envíe un correo electrónico a la oficina con la siguiente información

- Fecha, hora, dirección o lugar de la infracción
- Breve descripción de la infracción
- Imágenes o grabaciones de sonido si están disponibles

Algunos problemas comunes en el vecindario perros sin correa, fiestas ruidosas, alquileres a corto plazo o plantas sin podar que bloquean las vistas de los vecinos.

Nuestras reglas y regulaciones están destinadas a ayudar a todos, contribuimos a una vida y agradable ambiente. Están disponibles en español e inglés.

Notas del vecindario

Adopte un poste: hay varios postes con recipientes de plástico para excremento de perro, colocados en el vecindario. Pedimos que algunos paseadores de perros cariñosos adopten un poste y vacíen los contenedores cuando estén llenos. Esto realzará la belleza del vecindario.

Reciclaje: Queremos incentivar la separación de la basura reciclable como plástico, vidrio y metal, en los días de basura. Los días restantes, utilice los contenedores de reciclaje que se han instalado en el Fraccionamiento.

Más allá de Chula Vista: Somos muy afortunados de tener acceso a las montañas sobre Chula Vista. Pero tenga en cuenta que los límites y las normas de Chula Vista terminan al final de Privada Jacarandas en la puerta de alambre. Los excursionistas pueden encontrar perros peligrosos.

Luces de la calle: Si nota que las luces de la calle no funcionan, informe a Lucy.

Construcción: Se pide a todos los que planean un proyecto de construcción grande o pequeño que informen a Lucy de los planes.

Contactos de emergencia: Envíe su información de contacto a la oficina de Chula Vista, para que podamos comunicarnos con familiares o amigos en caso de una emergencia.



Pozo 1 recién reubicado

por Lawrence Park

Nuestro pozo está casi terminado!!

Se ha perforado un pozo de 290 metros de profundidad. Solo quedan 10 metros para llegar a la profundidad final de 300 metros. La parte superior del eje es de 24 pulgadas, (61 centímetros) de diámetro y el resto de el eje tiene 16 pulgadas (41 centímetros) de diámetro. Se han recibido tuberías por un total de más de 300 metros entregado en el sitio y se insertarán en los siguientes días.

El precio de este pozo será de 2,497,000 MXN más 16% IVA. El Consejo Directivo pide a aquellos que aún no han pagado su parte de la cuota especial por favor hacerlo antes del 30 de abril de 2023.

Nuestros perros del vecindario

La asociación busca crear un registro de perros en Chula Vista. El registro ayudará a los propietarios a encontrar perros perdidos y brindará información a los residentes que podrían estar involucrados en situaciones amenazantes con perros sin correa. Solicitamos que todos los dueños de perros en Chula Vista envíen fotos y los nombres de sus perros a la oficina. Todos los perros deben tener un collar con una placa que muestre el nombre y el número de contacto del dueño.



Números útiles

Policía de Chapala – 376 765 4444